

Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.diarioaldia.cl Mayo 2022 Máx.28°.Min.12° Edición N° 220 Gratis

URGENCIA A LEY PAPITO CORAZÓN



El instrumento legal pretende ser mas eficiente en el pago de la pensión de alimentos

Golpe a la droga

Accidente Fatal en
Ruta Los
Libertadores

Danza en Putaendo



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



La danza se tomó Putaendo

Agrupación Las Semillas del Orolonco ,realizaron diferentes bailes, tanto en Calle Comercio como en la Plaza Prat de Putaendo entregando talento y sana entretención a los transeúntes.

La querida agrupación se prepara para viajar a Estados Unidos desde el 1 de julio, iniciativa que es financiada con aportes municipales.

En este sentido, desde la academia agradecen la subvención que otorgó el Concejo Municipal liderado por el alcalde Mauricio Quiroz, por un monto de \$10.000.000, que permitirá costear los pasajes hacia el país norteamericano.



LOVELY
103.1 fm

La radio que...
Te Enamora! ♥

www.lovelyfm.cl | lovelyfmchile

PDI Los Andes incauta 714 millones de pesos en droga

Detectives de la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado Los Andes, apoyados por un helicóptero de la Brigada Aeropolicial de la Policía de Investigaciones de Chile, incautaron 142 kilos de cannabis sativa y junto a ello, 568 plantas del mismo género, las que eran cultivadas en el sector precordillerano de la localidad de Guanguali, en Los Vilos.

Según lo informado por la subprefecto Mauricio Fuentes Lagos, jefe de la Brianco Los Andes, de la PDI, “esta diligencia se llevó a cabo en el marco del Plan Cannabis 2022, y en virtud al trabajo de análisis criminal y a las dinámicas que hemos logrado establecer que son utilizadas por las bandas criminales dedicadas al cultivo y cosecha de este tipo de droga, es que pudimos a través de la georeferenciación, dar con este lugar y erradicar estas plantas e incautar los sacos contenedores de la sustancia ilícita”.

El operativo, permitió sacar de circulación 142 mil 800 dosis de droga evaluada en 714 millones de pesos, la que fue entregada al Servicio de Salud para su análisis y posterior destrucción.



BAZAR

FOR MOM

¡TU MAMÁ MERECE LO MEJOR!

Nosotras
que lo queremos todo

EMPREDEDORAS
MODA & BELLEZA

TALLERES
SHOW FINAL
COMIDA
HAPPY hour
FREE

Viernes 6 de mayo 11:00- 8:00 horas
Sábado 7 de mayo 10:00 - 9:00 horas

Estética Raquel Rost: Avenida San Martín #941, San Felipe.
Frente a la ACHS

Más info @nosotraselblog

VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

Lunes a viernes 9 a 14 horas
Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

+56 9 53-30-79-16

Oficina de Postulaciones Aconcagua de Carabineros regresó a su tradicional ubicación de avenida O'Higgins 200 en San Felipe

Tras la habilitación del nuevo edificio de la policía uniformada, la Oficina de Postulaciones de Carabineros Aconcagua, comenzó a atender nuevamente en su tradicional ubicación de Avenida Bernardo O'Higgins #200, en San Felipe.

Esto luego de que, durante el periodo de construcción de las nuevas dependencias de Carabineros, el área encargada de la admisión y reclutamiento de los postulantes de las comunas de Aconcagua, estuvo funcionando en las dependencias de la Tercera Comisaría de Los Andes.

Al respecto, el subprefecto administrativo de la Prefectura Aconcagua, Teniente Coronel, Mauricio Guzmán Yuri, valoró que “la nueva ubicación de la oficina de postulaciones en San Felipe, por estar al centro de las comunas de la jurisdicción de la Prefectura, facilita el acceso y disminuye las distancias de traslado de los jóvenes que visitan las dependencias desde diversos sectores, como por ejemplo Llay Llay o Río Blanco, por el este”.

“En este nuevo edificio, además, nos hemos preocupado de ubicar a la oficina de postulaciones, en un lugar de fácil acceso para las personas que visitan el cuartel, con acceso a baños, cómoda sala de espera y un amplio espacio para realizar el trámite de admisión, que son los primeros pasos de los jóvenes que integrarán nuestra filas” destacó el Oficial.

En tanto, desde el área de difusión del proceso de admisión, indicaron que los jóvenes interesados en cursar estudios en la Escuela de Formación de Carabineros, deben dirigirse a O'Higgins #200 San Felipe, con una fotocopia de la cédula de identidad, como primer documento para iniciar su postulación.

Asimismo, desde la entidad, indicaron que los requisitos y las principales novedades del proceso de postulación a Carabineros de Chile, pueden revisarse en la cuenta de Instagram @esfocar_oficial, o consultarse al teléfono 342334027.



Más de 600 esterilizaciones gratuitas se han desarrollado en diversos sectores de San Esteban



La iniciativa, desarrollada en el sector de Campos de Ahumada Alto, permitió que los profesionales del municipio pudieran suministrar vitaminas y desparasitar a los animales que bajaban de la cordillera, en la denominada “invernada”.

En los dos primeros meses desde su implementación, se han desarrollado más de 600 intervenciones de esterilización en los operativos gratuitos de mascotas que está llevando adelante el Municipio de San Esteban, gracias al financiamiento de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere).

La iniciativa ha logrado cubrir gran parte de la comuna, enfocándose principalmente en los sectores rurales, para así evitar que aumente la población de animales sin dueño.

En ese sentido, el Encargado de la Oficina Agropecuaria, Juan Carlos Astudillo, sostuvo que “estamos muy contentos con todo el trabajo que hemos realizado. Son más de 600 esterilización y castración de mascotas que hemos desarrollado durante los últimos dos meses, gracias a recursos de la Subdere, que son completamente gratuitos para las y los vecinos, lo que significa un gran apoyo para la economía familiar”, sostuvo.

Sobre el mismo tema, es que el profesional destacó la labor que han realizado los dirigentes sociales en la organización de los operativos, ya que “los dirigentes de los distintos sectores en los que hemos trabajado han hecho una tremenda labor, sobre todo en el proceso de logística y orden, así que estamos muy agradecidos por cómo se han comportado con nosotros y el equipo veterinario”, afirmó.

El calendario de intervenciones de este mes ya se encuentra disponible en las redes sociales del municipio (munisanesteban), y quienes deseen una atención, deberán ponerse en contacto con sus dirigentes de las juntas de vecinos.

PEDAGOGÍA WALDORF

ESCUELA MONTE ACONCAGUA

Si te hace sentido una educación que no sólo busque resultados académicos, sino que observe al niño y niña en todas sus facultades y capacidades, te invitamos

Primero a Cuarto Básico 8:30 a 13:30

ESCUELA MONTE ACONCAGUA

ADMISIÓN 2022
MATRÍCULAS ABIERTAS

(+569) 8227 8039
info@escuelamonteconcagua.cl

Accidente fatal en ruta Los Libertadores

El conductor de un camión limpiafosas murió la tarde de este martes al volcar el vehículo en el by pass de la autopista Los Libertadores.

Según los antecedentes obtenidos en el lugar por Los Andes Online, el accidente se produjo aproximadamente a las 15:30 horas a la altura del sector El Castillo, cuando por razones que deben ser investigadas el camión de la empresa Limpiafosas "Tito" de la comuna de Putaendo que se desplazaba de oriente a poniente al enfrentar una curva traspasó el eje central de la calzada terminando volcado en un desnivel.

Producto de esto falleció en el lugar el conductor identificado como Carlos Irrarázabal Solís, de 46 años, con residencia en Putaendo.

Fue el conductor de un automóvil que pasaba por el lugar el que se percató del accidente y dio aviso a los equipos de emergencia concurriendo unidades del Cuerpo de Bomberos Los Andes-Calle Larga, SAMU y Carabineros, quienes constataron el deceso del trabajador.

Por instrucciones del fiscal de turno de Los Andes concurrió la SIAT para establecer las causas por la cuales el chofer perdió el control.



Activa participación de personas mayores en campeonato comunal de bochas

Pura buena onda se vivió durante el desarrollo y cierre del Campeonato Comunal de Bochas 2021-2022, instancia organizada por la Corporación Municipal de Deportes y Cesfam Centenario, a través del Programa Más Adultos Mayores Autovalentes. Se trató de la primera actividad que se pudo retomar en completa presencialidad de los participantes, luego de años de confinamiento y restricciones debido a la pandemia.

En esta nueva versión, 12 equipos integrados por personas mayores y personas con discapacidad, animaron las distintas jornadas que se jugaron entre septiembre de 2021 y abril de 2022. En este cierre de campeonato, el alcalde Manuel Rivera destacó el espíritu de participación de los equipos, en torno a la vida saludable y la recreación en comunidad: "estamos muy contentos, pero sobre todo agradecidos del entusiasmo que hemos visto, ellos se divirtieron y apuntamos a que cada vez más personas mayores se sumen a este tipo de actividades".



Las clases de bochas continúan durante 2022 en dependencias del Gimnasio Centenario en Avenida Chile, los días martes y jueves. Las personas que se quieran sumar pueden acercarse durante estos días o bien si desean ingresar a través del Programa Más Adultos Mayores Autovalentes, acercarse a Cesfam Centenario y solicitar hablar con la dupla de profesionales del programa.

HOTEL SAN FELIPE

Disfruta de todos nuestros servicios en pleno centro de San Felipe.

- 24 habitaciones con aire acondicionado, WiFi, desayuno y estacionamiento.
- 2 Restaurantes con variados platos.
- 1 Salón de eventos.
- 1 Terraza y lobby Bar.
- Convenio con empresas

Cotiza con nosotros tu evento al correo:



contacto@hotelsanfelipereal.cl
bienhechobar@gmail.com



+56 9 5516 1595



Escenalborde acerca la danza contemporánea a comunidades educativas del valle de Aconcagua

Alrededor de 400 niñas, niños y jóvenes de enseñanza básica y media de Llay-Llay, San Esteban, Santa María y Calle Larga participarán del proyecto “En Movimiento” del Centro Cultural Escenalborde, financiado por el Ministerio de la Cultura y de las Artes, a través del Fondo de Fomento del Arte en la Educación que inició la semana pasada sus actividades y que llevará las artes escénicas, es específico el lenguaje de la Danza, a los colegios de la zona desde el mes de abril hasta agosto.

Solange Marchant Mass, coreógrafa radicada en Chillán, será la encargada de iniciar las acciones de acercamiento y mediación este 4 y 5 de mayo presentando su pieza “Ya Fue”, desarrollada durante la pandemia que en sus propias palabras muestra “un personaje que mira todo lo que está sucediendo desde una ventana y va sintiendo una serie de emociones contradictorias, si seguir haciendo lo que siempre ha hecho o quedarse inmóvil”.

Gracias a la iniciativa y articulación de Escenalborde, junto a la activa colaboración de los Municipios y Departamentos de Educación de cada comuna, durante los próximos meses las coreógrafas Carolina Contreras de Puerto Mont, Keny Huerta y las compañías Hilo Rojo y LIMO de Valparaíso, compartirán sus trabajos y experiencias coreográficas a lo largo de distintas jornadas.

“Ellas van a generar conversatorios y procesos de mediación con los estudiantes que participen y una tercera parte que es compartir una clase, una experiencia práctica de movimiento. Y además, como complemento, la especialista en educación artística Alejandra Llanos va a compartir experiencias desde el movimiento y la integración del lenguaje del arte en los procesos educativos, enfocada específicamente en docentes y directivos” explicó Iván Sánchez, co-director de Escenalborde.

La importancia de las artes escénicas en el retorno a la presencialidad.

Los directivos y autoridades de los colegios donde se impartirá el proyecto “En Movimiento” destacaron la contribución que significan las artes escénicas en este retorno a la presencialidad tras dos años de pandemia.

Liliana Díaz, Directora de la Escuela La Higuera en la comuna de Santa María, destacó que “En este tiempo en que los niños tuvieron tanto prejuicio sobre sus personas en la pandemia creo que es más importante que nunca que los niños tengan acceso al arte, además considerando el sector en que vivimos donde el acceso a la cultura es menor”

Mayerling Sanguinetti, Directora del Liceo San Esteban, valoró la iniciativa, indicando que “en este año escolar 2022 que hemos iniciado y hemos tenido que retroceder y disminuir la jornada en el ámbito académico es precisamente para que los niños tengan tiempo de disfrutar de la cultura, el arte y el deporte de acuerdo a sus intereses”

Marcos Castillo Mora, Director del Liceo Politécnico de Llay Lay, expresó que “lo valoramos también en el sentido de poder crear espacios distintos de aprendizaje en nuestras comunidades que nos van a complementar la formación integral que nosotros queremos en cada uno de nuestros estudiantes”.

Por su parte, Solange Marchant destacó el aporte de la danza en los contextos educativos, indicando que “Cuando uno trabaja la danza adquiere esa habilidad de sentir hasta las cosas más pequeñas, matices que van desde lo más mínimo a lo máximo, una estimulación sensorial que te permite ser mucho más sensible e intuitivo, y esa información tú la trabajas para tener mayor comprensión de la vida, de sus actividades, de todo lo que haces, para que los niños conecten con aquello que son, porque finalmente lo único que sabemos es que sentimos”.









LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

AVENIDA YUNGAY 1581-A, SAN FELIPE

 +56 9 7889 0103
 2 2985 6639



Feliz día mamá

La influencer de mi vida

COMPARTE UNA FRASE TÍPICA DE MAMÁ Y SÍGUE LAS TRES CUENTAS EN INSTAGRAM:

@ALDIAAONCAGUA
 @BIENHECHOSF
 @PIERYCIFUENTES
 @MAQUILLAJECAMILACRUZ

SORTEO EL MISMO 08 DE MAYO

PARTICIPA POR MÁS DE \$100.000 EN PREMIOS

CLASE DE AUTOMAQUILLAJE JUNTO A LA MAQUILLADORA PROFESIONAL CAMILA CRUZ

UNA CENA PARA TI Y MAMÁ EN EL EXQUISITO RESTAURANTE BIENHECHO

UNA PRECIOSA JOYA DE PIERY CIFUENTES

DIARIO AL DÍA